

"SEGURIDAD SERÁ LA PRIORIDAD DE MI GOBIERNO"

ENTREVISTA
MARINA DEL PILAR
ÁVILA OLMEDA

Gobernadora electa de BC



"Los puntos
sustanciales están
enfocados en el tema
de seguridad, es el
más prioritario para
los bajacalifornianos"

| ESTADOS | A12

ENTREVISTA MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA Gobernadora electa de Baja California

"SEPAN QUE NUESTRO GOBIERNO SERÁ UNO INCLUYENTE"



Comparte cuáles serán los principales ejes que tratará en los primeros 100 días; asegura que está analizando los perfiles de mujeres en su gabinete

GABRIELA MARTÍNEZ

Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Tijuana, BC.

Marina del Pilar Ávila Olmeda (Morena, PT y PVEM) emerge de las elecciones del 6 de junio como la primera mujer en la historia de Baja California en alcanzar la gubernatura.

Los principales ejes de su gobierno tienen que ver con seguridad, educación y salud, pero para la exalcaldesa de Mexicali también hay otros temas, como la perspectiva de género, el medio ambiente y la economía, que apuntan a transformarse con su llegada a la sede gubernamental.

En medio del arranque de su programa de transición y en entrevista con EL UNIVERSAL, la gobernadora electa platica cuáles serán sus primeros pasos en este periodo de transformación apenas tome protesta como la primera mandataria en Baja California el 1 de noviembre próximo.

¿Cómo está trabajando con la transición de gobierno?

—Vamos muy bien, la verdad es que por el momento ya platicamos, ya el equipo se integró y el equipo que vamos a seguir trabajando lo vamos a seguir reforzando. No quisimos empezar con los trabajos formales de transición porque quisimos esperar a que nos entregaran la constancia.

Ya una vez entregada la constancia entonces empezamos con las mesas de trabajo; sin embargo, ya se está integrando el equipo que va a estar en la transición y la verdad es que vemos una gran apertura en coordinación, en comunicación con el gobierno actual; entonces creo que va a ser una transición de una manera muy ordenada y muy positiva.

La verdad es que hay muy buena disposición, estamos transiciando, vamos a esperar para respetar los tiempos electorales para armar todo el equipo, porque tenemos buen tiempo para

hacerlo y hay mucha buena voluntad de parte del gobierno actual para que esto se haga de manera muy eficaz y eficientes para los bajacalifornianos.

¿Cuál será el perfil de su gabinete, repetirá con gente que ya trabajó con usted o habrá nuevas caras? ¿Habrá mujeres para mantener una perspectiva de género?

—Claro. Sí he pensado en los perfiles y van a ser perfiles técnicos, sumamente relacionados con sus puestos. Los perfiles [estarán] relacionados con los puestos y por supuesto que hay muchísimas mujeres en Baja California que tienen toda la capacidad para ocupar ese tipo de espacios, y que sepan que nuestro gobierno es un gobierno incluyente, que esta perspectiva de género es para trabajar para todos.

Por el momento todavía no hemos definido ningún perfil: bueno, tenemos dos o tres, pero siendo muy sincera no hemos tomado decisiones. Creo que vamos a hacer un estudio de los perfiles para que justamente cumplan con este tema de la perspectiva de género.

¿Hay alguna propuesta urgente a su llegada como gobernadora dentro de sus primeros 100 días?

—Sí, tenemos un plan de los primeros 100 días. Vamos a tener una reunión para empezar ya a trabajar en este plan de los primeros 100 días y los puntos sustanciales están enfocados en el tema de seguridad, creo que es el primer punto, el más prioritario para los bajacalifornianos, la reactivación económica de nuestro estado, el tema de salud, cómo vamos a seguir atendiendo la problemática del Covid-19 y el regreso a clases, que es un regreso que está inminente, para hacerlo de manera ordenada y segura.

Esos son los puntos clave que nosotros estamos detectando para los primeros 100 días de trabajo, y el combate, por supuesto, siempre a la pobreza y a la corrupción.

¿Ha mantenido contacto con el gobernador y con el Presidente de la República para avanzar en su proyecto de gobierno?

—Nos hablaron para avisarnos que viene el Presidente en unas cuatro semanas más, incluso el gobernador ya lo anunció. Va a estar haciendo gira el Presidente y seguramente vamos a tener la oportunidad de saludarlo.

También nos llamó la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, con quien existe una muy buena relación. Nos hablaron varios compañeros y diputados, con quienes hemos coincidido en otros momentos.

Obviamente el presidente nacional del partido, Mario Delgado, muy contento por el triunfo que tuvimos en Baja California, porque fue el único estado de la República donde nos llevamos el carro completo; entonces muy contenta la verdad.

¿Piensa concluir sus seis años al frente del estado?

—Definitivamente aquí estamos. Vamos a trabajar los próximos seis años; nos vamos a quedar en Baja California gobernando nuestro estado. Hay mucho por hacer en Baja California, apoyando la transformación de México desde nuestra entidad, seguir apoyando a la 4T como gobernadora de Baja California durante los próximos seis años. ●



**El presidente nacional [de Morena]
Mario Delgado [está] contento por
el triunfo que tuvimos en BC, porque
fue el único estado donde nos
llevamos el carro completo”**

**Nos hablaron para avisarnos que
viene el Presidente en unas cuatro
semanas más. Va a estar haciendo
gira el Presidente y vamos a tener la
oportunidad de saludarlo”**



FEDICIAL



Va mujer de Ayudantía como nueva delegada del Bienestar en la CDMX

Estefany Correa sustituirá a Cristina Cruz; cambio, por malos resultados en elecciones, aseguran

PEDRO VILLA Y CAÑA

Ante los malos resultados de Morena en las elecciones en la Ciudad de México, en los próximos días el presidente Andrés Manuel López Obrador nombrará a Estefany Correa, integrante de su Ayudantía, como nueva delegada de programas para el Bienestar en la capital, en sustitución de Cristina Cruz, según fuentes de Presidencia.

Correa es la integrante de la Ayudantía que, en ausencia de Daniel Asaf, tomó el liderazgo de este cuerpo de apoyo.

En su viaje que hizo este viernes a Martínez de la Torre, Veracruz, Correa ayudó a que la camioneta del Presidente pudiera pasar entre cientos de pobladores

que intentaban estar cerca de él. Ayer, en su viaje en avión comercial, se sentó a un costado de la fila de López Obrador.

En el portal de Nómina Transparente, a cargo de la Secretaría de la Función Pública (SFP), se indica que Correa recibe un salario neto por 87 mil 998.81 pesos. Es licenciada en Ciencias Políticas y Administración por la Facultad de Estudios Superiores Acatlán.

Entre su experiencia laboral se encuentra que fue coordinadora operativa-enlace auxiliar de Morena, de septiembre de 2017 a noviembre de 2018, y como capturista en el Instituto Electoral de Querétaro en 2012. Realizó su servicio social en la Comisión Nacional para el Desarrollo de Pueblos Indígenas.

Este ascenso en la Ayudantía no es el primero, pues una docena de sus integrantes han pasado de cargar las maletas del Ejecutivo, comprar y pedir su co-

mida, a altos puestos en el gobierno federal.

También tienen la misión de tener todo listo en sus conferencias de prensa matutinas, desde recordarle anuncios importantes hasta desinfectar el atril y micrófono que usará para hablar por cerca de dos horas.

"Intelectuales mienten"

Más tarde, en Jerez, Zacatecas, el Presidente acusó que artistas e intelectuales tratan de engañar a la población mexicana afirmando que son independientes y

apolíticos "cuando en realidad dicha postura es una forma fingida de tomar partido".

Al encabezar la ceremonia por el centenario luctuoso del poeta Ramón López Velarde y acompañado por el gobernador Alejandro Tello y su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, el Ejecutivo señaló que los que asumen esa postura casi siempre pertenecen al sector conservador.

"Muchos en las letras sostienen que no debe vincularse a los quehaceres intelectual y artístico con la política". ●

87,998

PESOS

es lo que recibe de pago Estefany Correa como integrante de la Ayudantía del Ejecutivo federal.





PEDRO VILLYA Y CAÑA: EL UNIVERSAL

Estefany Correa, al lado del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el vuelo comercial que tomó ayer.

